



DÜSSELDORF, 22.10.2020

Mehr für Euch in drei Schritten!

In intensiven Verhandlungen über die Erhöhung Eurer Entgelte haben wir am 12.10.2020 ein Ergebnis erzielen können, das Eure Leistungen berücksichtigt und Sicherheit in der Krise schafft.

» Abschluss inmitten der Corona-Krise

Das Corona-Virus hat unser Privat- und Arbeitsleben mächtig verändert. Auch das Bäckerhandwerk hat teilweise Einbußen hinnehmen müssen. Gleichzeitig hat der Umgang mit dem Virus Eure Arbeit intensiver, anspruchsvoller und risikoreicher gemacht. In dieser außergewöhnlichen Situation haben wir eine angemessene Lösung für Euch in intensiv geführten Gesprächen mit den Arbeitgebern finden können:

» 200 Euro Corona-Prämie

Noch in diesem Jahr, spätestens mit der Dezember-Abrechnung, erhalten alle Beschäftigten, die im März 2020 bereits dem Betrieb angehört haben, eine steuer- und sozialabgabenfreie Corona-Prämie. Diese beträgt für **Vollzeitkräfte 200 Euro netto**. **Teilzeitkräfte und Mini-JobberInnen** mit einer Arbeitszeit von bis zu 83 Stunden pro Monat sowie Auszubildende erhalten eine Prämie von **100 Euro netto**.

» 3,8% Lohnplus in zwei Schritten

Zum 1. März 2021 erhöhen sich die Entgelte in den Tarifgruppen 1 bis 14 um **1,9%**. Nach nur weiteren 11 Monaten, also zum 1. Februar 2022, erhöhen sich diese Entgelte erneut um **1,9%**.

» Ganz deutliches Plus für Mini-Jobber/innen

Die Entgelte der Tarifgruppe 15 (Fachkräfte im Mini-Job) werden in drei Schritten um insgesamt **19,8%** erhöht:



» **Unsere Leistung in der Krise wird mit diesem Abschluss endlich gewürdigt. Danke an die Kolleginnen und Kollegen, die sich dafür eingesetzt haben!** «

Zum 1. März 2021 und zum 1. Februar 2022 steigen die Stundenlöhne um **jeweils 60 Cent**, zum 1. Januar 2023 um **weitere 80 Cent**. In der **Tarifgruppe 16** werden die Stundenlöhne ab dem 1. März 2021 um **50 Cent** erhöht, ab dem 1. Februar 2022 um **weitere 50 Cent**: Der Stundenlohn steigt somit insgesamt um **10,3%**. Der Tarifvertrag ist kündbar zum 31.12.2022.

» Dank an unsere Mitglieder!

Dieses Ergebnis haben wir nur Dank unserer Mitglieder in den Betrieben und in der Tarifkommission erzielen können. Danke für Eure Unterstützung und Euren Einsatz!

